

Umbesetzung der Grundsatzkommission

Beschluss aus der Landesvorstandssitzung vom 13. April 2018

Beschluss: Der Landesvorstand beschließt:

1. Michael Friedrich wird auf eigenen Wunsch mit sofortiger Wirkung von seinen Aufgaben in der Grundsatzkommission entbunden.
2. Der Landesvorstand beruft an seiner Stelle André Schollbach in die Grundsatzkommission. Er übernimmt vollumfänglich die bisherigen Aufgaben von Michael Friedrich.

Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit: Veröffentlichung im Internet (www.dielinke-sachsen.de)

Weitere Maßnahmen: –

Die Vorlage wurde abgestimmt mit: Landesvorsitzende, Grundsatzkommission

Den Beschluss sollen erhalten: Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinatorin

Abstimmungsergebnis:

Bei 2 Enthaltungen beschlossen.

f.d.R.

Dresden, den 13. April 2018



Thomas Dudzak – Landesgeschäftsführer

Begründung:

Aus gesundheitlichen Gründen kann Michael Friedrich seine übernommenen Aufgaben in der Grundsatzkommission auf unbestimmte Zeit nicht erfüllen. Daher bat er schriftlich um Entbindung von seinen Aufgaben. Diesem Begehren möchten wir selbstverständlich nachkommen.

André Schollbach hat sich als zuständiger Sprecher für Kommunalpolitik der Landtagsfraktion bereit erklärt, die Aufgaben von Michael in der Grundsatzkommission zu übernehmen. Wir danken ihm für die Bereitschaft.

Michael Friedrich ist für seine Bereitschaft zur Mitarbeit in der Grundsatzkommission herzlich zu danken. Wir wünschen ihm gute Besserung und eine schnelle Genesung.